



La Agenda de El Independiente



» Al punto:

La crítica política mexicana ha sido puesta a prueba durante más de cinco años por el presidente de la República y pasará su examen profesional en la campaña presidencial que viene. Pero el problema más importante es que la crítica enfoca al presidente en función de lo que la crítica supone que debe ser el comportamiento presidencial y no se preocupa por intentar una explicación buena o mala de las actitudes del jefe del Ejecutivo. Por eso es que la crítica política es regañona y quiere que el presidente se comporte como la crítica quiere y no como el presidente es. Aquí había que buscar una explicación a la aprobación presidencial.



» Digo..., es pregunta:

¿Será cierto que los líderes de los tres partidos de oposición van a seguir desdeñando a la candidata Xóchitl Gálvez Ruiz porque no sólo va a perder las elecciones, sino que podría quitarles votos legislativos?



» Para su agenda:

Si en México hay un enfoque unidireccional de la crítica hacia los políticos, en Estados Unidos Donald Trump sigue apareciendo con una aprobación y tendencia de votos de alrededor de 50%, mientras el presidente en funciones Joseph Biden anda por 30%. Los medios estadounidenses siguen examinando a Trump en función del enfoque unidireccional de la prensa, mientras Trump mantiene la iniciativa mediática en la construcción de escenarios. La prensa estadounidense no ha sabido explicar por qué Trump mantiene tendencia electoral victoriosa, a pesar de su discurso prepotente, racista, machista y unidireccional. El desafío hoy es interpretar a la sociedad y no tratar de imponerle los valores de la crítica periodística.

“ ¡Quítalo, no nos vayan a cepillar! ”

AMLO

ayer cuando se volvió a colar --¿colar?-- el número de la corresponsal del *The New York Times* en la mañana.

FAMOSAS
ÚLTIMAS PALABRAS